

## **CONSTRUYEN EN EDOMÉX 11 GUARDERÍAS EN APOYO A MADRES TRABAJADORAS**

- *La Secretaría de Infraestructura edifica los espacios para apoyar a las madres trabajadoras, a fin de que tengan espacios dignos y seguros para el cuidado de sus hijos.*

**Toluca, México, 8 de septiembre del 2015.-** Con una inversión de casi 50 millones de pesos, la Secretaría de Infraestructura del Estado de México ha construido seis guarderías y tiene en proceso cinco más, refrendando el compromiso de apoyar a las madres trabajadoras en el cuidado de sus hijos.

De esta forma, el gobierno mexiquense logra que haya familias mejor protegidas, al darles tranquilidad a las madres, de que sus hijos son bien atendidos en instalaciones dignas y seguras, y ellas encuentran el apoyo para su desarrollo personal y familiar.

En esta administración se han construido seis guarderías en los municipios de Ecatepec, Cocotitlán, Tlalnepantla, Tezoyuca, Chimalhuacán y Acolman, y tiene en proceso de construcción cinco más en Almoloya del Río, San Martín de las Pirámides, Teoloyucan y dos en Chicoloapan.

Cada guardería cuenta con plaza de acceso, dirección, vestíbulo, área de lactancia con una capacidad de 24 cunas, maternal para 20 niños, preescolar para 32 niños, salón de usos múltiples con una capacidad para 60 personas, bodega, cocina, patio de servicio, modulo sanitarios para niños y adultos, jardín, juego infantil para 60 niños y arenero.

Hasta el momento, la Secretaría de Infraestructura ha destinado más de 24 millones de pesos en las seis guarderías concluidas, mientras que tiene previsto invertir 24 más en las cinco que se tienen en proceso.